

ゆうき市議会だより

第189号

平成29年1月1日

茨城県無形民俗文化財
諏訪神社太々湯

謹賀新年



副議長
瀬悦 弘
はやせ よしひろ
(栄町)



議長
中田 松雄
なか た まつお
(繁昌塚)

新しい年を迎えて

新年明けましておめでとうございませう。

市民の皆様には、健やかで希望に満ちた平成29年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃から、市議会の運営について、深いご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

茨城国体と合わせて、新たな本市発展の大きな機会として、期待するものであります。

地域の振興では、昨年「結城市まち・ひと・しごと創生総合戦略」を策定し、雇用の創出や地域資源を活かした観光の推進などに取り組みしておりますが、近接する自治体が協力し、魅力ある地域づくりを進めることが、必要であります。

こうした中、昨年4月には、友好都市の小山市を中心市として、下野市、野木町、本市の4市町が定住自立圏を形成し、様々な連携事業を実施しているところであります。

今年も、こうした取り組みと合わせて、本市独自でも効果的な事業を展開し、市民生活の向上に一層力を注ぐ必要があります。

我々、議会といたしましても、議員一人ひとりが、自己研鑽に励み、執行部と切磋琢磨しながら、住みよいまちづくりのため、鋭意努力を怠りません所存でございます。

結びに、新しい年が市民の皆様にとりまして、健康で幸せな年になりますようご祈念申し上げます、新年のご挨拶といたします。

平成二十九年



総務委員 孝井恒一
(紺屋町)

巡る年いつでも夢を抱きつつ、市民ファースト忘れずに、行財政を改革し取り組む仁人こそ結城の宝なり。智士は結城のうつわなり。



産業・建設委員 平塚明
(大戦防)

酉年は縁起の良い干支だそうです。結城市は情報の公開、経費の削減により一層取り組み、地域に密着した施策に全力でがんばり皆様に応えたい。



議会運営委員長 大木作次
(下り松)

新年明けましておめでとうございませう。今年も市政のパイプ役として市民生活の向上、安心、安全な街づくりに一生懸命取り組んでまいります。



総務委員 秋元昇
(小森)

明けましておめでとうございませう。今、結城市は大きく変わろうとしています。皆様と一緒に将来を見据えがんばってまいります。



総務委員長 金子健二
(白銀町)

謹賀新年。やがてやってくる人口減少等による、縮小社会に対応できる行政改革、議会改革さらに財政健全化を図り、市民生活向上の年に。



産業・建設委員 船橋清
(新宿新田)

みんな結城に住んで良かったと思えるような地域格差のない行政運営に、今年も全力で取り組んでまいります。



産業・建設委員 平陽子
(松木合)

あけましておめでとうございませう。女性がいきいきと元気に暮らせる結城市を目指し、住民のいのちと暮らし、ふるさとを守れるようがんばります。



教育・福祉委員 安藤泰正
(大谷瀬)

あけましておめでとうございませう。今年もみなさんとともに結城を楽しくするために話し合いをしましょう。今年も体と心を大切に暮らしましょう。



教育・福祉委員 黒川充夫
(富士見町)

新年おめでとうございませう。安全・安心で豊かな暮らしが実感できるまちづくりを推進してまいりますので、よろしくお願ひ申し上げます。



議会運営副委員長 稲葉里子
(浦町)

新年おめでとうございませう。ワーク・ライフ・バランスをみんなで行い環境づくりをします。今年も市民の意見を聴き、政策への提言をしていきます。



総務委員
あい 澤 久 男
（上山川）

昨年は多くの皆様方にお世話になりました。今年も地道に歩きます。結城廃寺跡が花いっぱいと思えます。



総務副委員長
湯 本 文 夫
（塔の下）

「活力のある創造のまちづくり」に皆様のパイプ役として、地域発展のため頑張ります。皆様が多き一年となりますようご祈念申し上げます。



教育・福祉委員長
大 橋 康 則
（下り松）

自身が掲げる「協働のまちづくり」を市民の皆様と実践していくと共に、未来の結城市を皆で創るべく様々な課題解決を果たしてまいります。



産業・建設委員長
佐 藤 仁
（栄町）

明けましておめでとうございます。市民ファーストで考え、行動します。未来が安心・安全で快適なまちを目指し皆様と共に前進しましょう。

公職選挙法により
年賀状によるあいさつが
禁止されておりますので
本紙をもって
年賀状にかえさせて
いただきます

議員一同



教育・福祉副委員長
大 里 克 友
（五助）

新年を迎え、教育、福祉等の充実した政策をより積極的に推し進め、次世代に誇れる活気あふれるまちづくりに誠心誠意努力してまいります。



産業・建設副委員長
土 田 構 治
（公達）

謹賀新年、将来が明るく語れる結城市を目指し頑張つてまいります。住民皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

結城市議会

行政視察報告

総務委員会

期 日 10月18日~20日

調査地 北海道千歳市
北海道七飯町
北海道函館市

目 的 防災学習交流センター「そなえーる」について
移住・定住対策の取り組みについて
地域交流まちづくりセンターについて



行政視察来訪

本市の行政運営について
視察に来訪されました

◆11月1日

山口県美祢市議会

総務民生委員会（8名）

◎ 駅前複合施設（結城市民情報セン

ター）について

◆11月10日

宮崎県えびの市議会

産業厚生常任委員会（5名）

◎ いばらきシニアカードについて

◎ 介護マークについて

◆11月17日

新潟県十日町市議会

不羈の会（4名）

◎ 結城紬の概要及び振興策について

ゆうき市議会だよりは、目の不自由な方向けに、ボランティアグループ「ボイスフレンド」の皆さんのご協力をいただき、毎号、CD版の発行や対面朗読を行っています。
ご希望をされる方につきましては、社会福祉協議会（☎33・0225）までお問い合わせください。

★ 議会日誌

《10月》

18～20日 総務委員会行政視察

18～20日 教育福祉委員会行政視察

24日 全員協議会・調査特別委員会

28日 県市議会議長会定例会

《11月》

1日 山口県美祢市議会来結

2日 筑西広域市町村圏事務組合

定例会

8～9日 県西市議会議長会定例会

10日 宮崎県えびの市議会来結

15～16日 県市議会議長会議員研修会

17日 新潟県十日町市議会来結

21日 全員協議会・調査特別委員会

29日 議会運営委員会

《12月》

7～20日 第4回定例会

7日 調査特別委員会

7日 議会情報推進委員会

★ 議会情報推進委員

◎委員長 ○副委員長

◎中田松雄 大橋康則

◎早瀬悦弘 佐藤仁

大里克友 平塚明

★ 編集後記

新年明けましておめでとうございます。

本年度、第5次結城市総合計画実施に向けて、取り組みを具体化出来るように、議会と致しましても市政発展のため、努力してまいります。

さて、昨年は、熊本市や鳥取県中部での大地震や、北海道では台風による水害があり、自然災害に見舞われた年でございました。被災をされた皆様には心よりお見舞い申し上げますと共に、一日も早い復興を心より願っております。結城市におきましても災害に強いまちづくりに取り組んでまいり所存でございます。

また、昨年10月12日、天皇皇后両陛下およびベルギー国王王妃両陛下が結城市をご訪問され、ユネスコ無形文化遺産登録になった結城紬の地機織りの実演や伝統工芸品である桐下駄・桐タンスの展示を熱心にご覧になりました。市民の皆様にとりましても感激した一日ではなかったかと思えます。結びに、新しい年が幸せな一年になりますようご祈念申し上げます。

（情報推進委員）

★ 表紙によせて



表紙は諏訪神社に伝わる太々神楽の様子です。太々神楽は、江戸中期以降に始まったとされ、上山川地区に住む氏子を中心となり、今に続く伝統芸能です。また、昨年10月12日に天皇皇后両陛下、ベルギー国王王妃両陛下が結城市をご訪問された際にも、ご披露いたしました。